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La pratique photographique de Michel Graniou associe à parts égales la prise de vue 
argentique à la chambre et le tirage manuel dans son laboratoire.

L’aventure dans laquelle Graniou s’est récemment lancé consiste à se confronter aux 
pionniers de la photographie, peintres photographes pour la plupart, à l’image de 
Charles Nègre, et aux plasticiens contemporains, à la charnière des 19e et 20e siècles.

Investissant les musées qui exposent des oeuvres datant de sa période de 
prédilection, Graniou privilégie des procédés anciens tels que le papier salé, la 
gomme bichromatée, le palladium ou le collodion. Il livre ainsi une vision personnelle 
et actuelle tout en ayant le sentiment de partager les interrogations, difficultés et 
plaisirs de ses prédécesseurs.

L’exposition présente 30 photographies dont certaines réalisées à partir des œuvres 
du Musée d’Art et d’Histoire de Provence. 
 

Michel Graniou’s photographic style combines film photography using a large-
format camera with manual development in his lab in equal measure.

Graniou’s latest challenge sees him taking on the pioneers of photography, painter-
photographers for the most part, such as Charles Nègre, and contemporary visual 
artists, at the cusp of the 19th and 20th centuries. Exhibiting in museums that display 
artworks from his period of interest, Graniou gives precedence to old-fashioned 
processes such as salted paper, gum bichromate, palladium or collodion. 

He thus offers a personal and contemporary perspective, while giving the impression 
of sharing his predecessors’ doubts, difficulties and enjoyment.

The exhibition displays 30 photographs, some of which are based on artworks from 
Provence Art and History Museum.

MAHP

HORAIRES
Été (mai - septembre) : 10h00 à 19h00
Hiver (octobre - avril) : 10h00 à 17h30
Fermetures annuelles : 1er mai, 25 décembre, 
1er janvier

TARIFS
Plein tarif : 2€ ( ticket donnant accès à la Villa-
musée Jean-Honoré Fragonard )
Gratuité : - de 18 ans, étudiants, chômeurs, 
handicapés
Gratuité sur présentation du ticket du MIP - 
valable la journée

ACCÈS
2 rue Mirabeau 06130 Grasse 
Tél. : +33 (0) 4 93 36 80 20
Parking : cours Honoré Cresp, La Foux
Bus : direction Grasse Gare Routière – Arrêt 
Thouron. Lignes Sillages/Gare SNCF : A, B, C, 
5, 6, 6b, 20, 40
Train : terminus Grasse SNCF puis navette 
direction Grasse Gare Routière – Arrêt Thouron


